

NOTICIA

El Dr. MAURICE FRANÇON, profesor del Instituto de Optica de la Universidad de París (Sorbona) y Maître de Recherches del Centro Nacional de Investigaciones Científicas (CNRS), visitó a Bogotá con ocasión de la Exposición Francesa, donde el CNRS presentó, entre muchos aparatos científicos, varios inventados por él. El profesor FRANÇON dictó tres conferencias en la Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional. Los temas fueron:

Febrero 18: Observación de la corona y de las protuberancias solares fuera de las eclipses;

Febrero 23: Bases teóricas del contraste de fase;

Marzo 2: Nuevos métodos interferenciales y sus aplicaciones.

La parte teórica de estas conferencias será publicada en esta Revista.